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ACTA SESION EXTRAORDINARIA-0043-2024 1 

 Acta número cero, cero, cuarenta y tres del año dos mil veinticuatro correspondiente a la Sesión 2 

Extraordinaria, celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón de Sesiones 3 

de la Municipalidad de San Isidro, luego de comprobado el quórum por parte de la presidencia da 4 

inicio la Sesión a las diecinueve horas del diecisiete de octubre del año dos mil veinticuatro. 5 

Contando con la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Angélica Salas Morales (presidenta), 6 

Sergio Ortíz Pérez (vicepresidente), Christine Mendoza Morales, Francisco Madrigal Madrigal y 7 

Leidy Arguedas Fonseca, Regidores Suplentes: Josseph Paniagua Campos y Yanela Zúñiga Araya,  8 

Síndicos Propietarios: Minor Orozco Valerio, Esteban Vargas Salazar y Carlos Gonzalez Rubí,  9 

Síndicos Suplentes: Aminta Conde Hernández. --------------------------------------------------------  10 

Ausencias justificadas: Regidores Suplente: José David Mena Zúñiga, Tania Cruz Masís y Ana 11 

Melissa Vindas Orozco, Síndicos Suplentes: Marco Fonseca Cordero, Karol Mora Arias y Mindy 12 

Fonseca Rubí. ------------------------------------------------------------------------------------------------  13 

Comisionados: Josseph Paniagua Campos, Regidor Suplente y Nathalia Bolaños Argüello, Síndica 14 

Propietaria. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  15 

Administrativo: Eddie Sánchez Ramírez, Alcalde Municipal ----------------------------------------  16 

Secretaria a.i. Concejo Municipal Dilana Fonseca Rodríguez. ---------------------------------------  17 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria 0043-2024 del 17 de octubre de 2024-18 

ORDEN DEL DÌA- -----------------------------------------------------------------------------------------  19 

ARTÍCULO I. Audiencias. --------------------------------------------------------------------------------  20 

ARTÍCULO I.1 Hogar de Ancianos Albernia. ----------------------------------------------------------  21 

ARTÍCULO II. Clausura -----------------------------------------------------------------------------------  22 

ARTÍCULO I. Audiencias. -------------------------------------------------------------------------------  23 

ARTÍCULO I.1 Hogar de Ancianos Albernia -------------------------------------------------------  24 

La señora Laura Campos Fernández, directora del Hogar de Ancianos Albernia presenta un video 25 

en proyección a lo que es este Hogar de Ancianos, ya que la misión de este lugar es albergar a los 26 

adultos mayores en riesgo social y en pobreza y se ha mantenido así manteniendo la misión, aquí 27 

habitan personas fuera del Cantón, pero la idea es brindarle una calidad de vida, con buenos tratos 28 

y atención, pese a que ha sido complicado porque han tenido altos y bajos, más que viven con el 29 

90% de personas con pobreza extrema y los recursos son muy pocos. ------------------------------   30 
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Se transcribe las palabras dichas por la señora Laura Campos Fernández, Directora del Hogar de 16 

Ansianos Albernia: “Ha sido un reto económico muy difícil, ya que hay hijos que no pagan hay 17 

adultos mayores aún sin pensión y la caja costarricense del Seguro Social a pesar de que se han 18 

referido lo que nos dice es que ya ellos tienen cubiertas sus necesidades solo por el hecho de vivir 19 

en el hogar pero no se preguntan cómo hace el hogar para encontrar esos recursos entonces 20 

tenemos alrededor de  los 28 residentes 5 que no tienen ni pensión ni familia que los que los apoye 21 

tenemos dos grandes programas de atención que es el hogar de larga distancia que es la atención 22 

247 la casa de cuido que nosotros tenemos desde hace 33 años y tenemos el programa de red de 23 

cuido que nació con el Gobierno de Laura Chinchilla desde el año 2010 un programa muy lindo 24 

pero muy controversial creo que no es la primera vez que vengo a la municipalidad para que 25 

también desde aquí se gestione la comprensión de lo que es el programa de la red de cuido porque 26 

se ha estigmatizado el programa y se ha dejado decir que el hogar tiene tantos recursos que entrega 27 

diarios a los adultos mayores de la comunidad sin saber que inclusive ese programa en este 28 

gobierno peligra  y eliminado quedando alrededor de 220 personas sin comida todos los meses que 29 

se da en esta comunidad en los cuatro en los cuatro distritos entonces el programa nace desde el 30 
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CONAPAN es un presupuesto completamente aparte del cual el hogar como albergue no se ve 1 

beneficiado inclusive si lo vemos desde otro punto de vista encarece los servicios porque no 2 

representa ningún ingreso económico para los gastos del chofer por ejemplo o en mi caso del 3 

trabajo que comprende para mí que es un recargo sin reconocimos económicos y también para la 4 

oficina administrativa para la contabilidad sin embargo lo hacemos como una proyección a la 5 

comunidad porque realmente hemos visto adultos mayores aquí en San Isidro que si no fuera por 6 

ese este no tienen y no solo entregamos diarios que tenemos alquileres de casas de adultos mayores 7 

que lo único que tienen es una pensión de 84 y no tienen casa y los alquileres ronda los 150.000 8 

colones base entonces ni alquilan, ni comen, ni viven pero entonces el programa red de cuido es 9 

más una proyección a la comunidad y ese sentido de darle al adulto mayor una pertenencia y el 10 

fruto de este programa se ha visto en el en bueno espero que ustedes alguno lo haya notado el hogar 11 

empezó con los talleres de promoción y prevención de la salud y en buena hora ahora hay muchos 12 

talleres alrededor de la comunidad y eso es una gran bendición pero están en muchas ocasiones 13 

llenos porque los adultos mayores han aprendido que tienen que salir de sus casas a disfrutar de 14 

sus espacios son socios recreativas cuando nosotros empezamos las señoras no querían salir de sus 15 

casas y empezamos a empoderar tanto a los hombres como a las mujeres de que la adultez no tiene 16 

que ser vista como una enfermedad sino como un disfrute y eso el verlos contentos que vengan que  17 

disfruten yo creo que es el pago más grande que tenemos con el programa red de cuidado cuando 18 

llegan a recoger la alimentación también es impagable el saber que esa gente por lo menos va a 19 

tener algo que comer durante el mes cómo es nuestra estructura como hogar de ancianos bueno 20 

está la Junta directiva que está formada por presidente vicepresidente tesorero fiscal vocales 21 

secretaria después está la coordinadora y una subcoordinadora por decir de alguna manera y el 22 

programa 24/7 tiene muchísimas personas que giran en torno a la atención que reciben las personas 23 

adultas mayores y todo eso tiene un coste económico muy alto en el hogar tenemos enfermeras que 24 

no es que queramos tenerlas es que si no  nos dan la habilitación del Ministerio de salud muy 25 

importante porque tener profesionales en muy caro tenemos el servicio de lavandería donde una 26 

sola persona es la que se dedica a lavar 28 sábanas de camas 28 cobijas la ropa tenemos una 27 

miscelánea una terapeuta físico una trabajadora social y los otros profesionales están cubiertos 28 

con la red de cuido como la psicóloga la nutricionista en el programa de larga estancia también 29 

tenemos el chofer porque nosotros tenemos que hacer uso de la buseta para llevar a estos adultos 30 
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mayores a las citas y a recoger sus medicamentos también tenemos las asistentes de la persona 1 

adulta mayor que son estas personas que rotan 24/7 de 6 a 2, de 2 a 10 y de 10 a 6 dónde donde el 2 

salario mínimo que establece el Ministerio de trabajo para cada una de ellas es de 356000 colones 3 

por mes y tenemos 15 porque tenemos 28 adultos mayores en dos pabellones de 14 cada 1 y tenemos 4 

un 95% de dependencia que son adultos mayores que no se cuidan y no se sostienen por sí mismos 5 

están en silla de ruedas o tienen una un deterioro cognitivo de encantamiento o de discapacidad 6 

entonces necesitamos dos personas para atender en cada 1 de los módulos además de que en los 7 

últimos años ha habido una tendencia de obesidad en las personas y eso implica que una sola 8 

persona no puede levantar una persona de 180 kg para algunos que son vecinos el primer caso que 9 

tuvimos que impactó a todo el hogar fue el caso de doña caridad de calle Vega y ese caso nos nos 10 

dio a nosotros la enseñanza de que cuando 1 quiere se puede y aunque encarezca mucho los 11 

servicios del hogar impactamos en la vida de una persona y salvaguardamos la vida de otro que es 12 

don Emilio que hoy por hoy sigue con nosotros el hogar hace realmente un esfuerzo muy grande el 13 

trabajo es incansable más no más no cansado cuando 1 lo hace con amor con dedicación con 14 

vocación y con la esperanza de que a pesar de que las cosas no salgan del todo también 15 

económicamente ahí estamos y ahí seguimos y ahí seguiremos qué le ofrecemos a cada una de las 16 

personas adultas mayores que atendemos albergue alimentación lavandería atención médica 17 

tenemos que tener un doctor especializado el cual no es de planta porque no nos alcanza entonces 18 

él nos visita de 1 a 2 veces al mes el equipo interdisciplinario la atención de cuidado directo que 19 

son las asistentes el servicio de transporte terapia física y recreación en este momento la atención 20 

de una persona adulta mayor en el hogar medianamente independiente anda en 650000 colones 21 

por mes es este adulto mayor que deambula come se baña y está medianamente independiente y 22 

después de ahí tenemos adultos mayores que el más caro nos puede estar saliendo en este momento 23 

como en 1250000 la adulta mayor que nos está generando el gasto de 1250000 únicamente tiene la 24 

pensión de 84000 colones del régimen no contributivo quiere decir que nosotros tenemos que 25 

gestionar el resto del recurso para que ella tenga cubiertas todas sus necesidades y quizás se 26 

pregunten por qué tan cara es la atención de esa señora porque si nosotros no le movemos un brazo 27 

ella no lo mueve ella se alimenta por una sonda por el ombligo entonces su alimentación el proceso 28 

de preparación de esa alimentación es diferente tiene que complementarse con proteína de tarro 29 

con ensure o cualquier genérico porque no nosotros no compramos ensure pero el genérico no deja 30 
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de costar y ella tiene que hacer 6 comidas al día porque el valor proteico y nutricional no es el 1 

mismo de nosotros que comemos por boca y que comemos un bistec con una carne o una verdura 2 

ella todo se le procesa entonces el valor nutricional de esos alimentos es muy reducido y si nosotros 3 

no la alimentamos bien dile vamos a matar de hambre cuáles son nuestras fuentes de financiamiento 4 

a lo largo de la historia siempre hemos recibido recursos del Conan bajo la ley de cigarrillos y 5 

licores y hablándoles de números concretos para este periodo 2024 el presupuesto de CONPAN es 6 

de 8800000 colones aproximadamente para todo el año quiere decir que ellos nos giran a nosotros 7 

por mes alrededor de casi 800000 colones 700 y resto también tenemos por fuerza la ley de 8 

asignaciones familiares que para este periodo 2024 nos asignaron 33000000 y esos 33000000 se 9 

tienen que distribuir en alimentos pañales suplementos nutricionales ropa artículos de limpieza y 10 

nosotros compramos en promedio unos 2500 pañales por mes lo que es lo que representa para 11 

nosotros alrededor de 2400000 solo en pañales si usted multiplican eso por 12 meses casi que se 12 

va todo el presupuesto y no le estamos sumando la comida después tenemos las pensiones que el 13 

hogar tiene por ley el derecho del 90% de las pensiones de los adultos mayores sin embargo al ser 14 

un hogar de Bienestar Social la mayoría de los adultos mayores solo tienen la pensión del régimen 15 

no contributivo o la pensión mínima de invalidez vejez y muerte que anda alrededor de 130000 si a 16 

cada una de estas pensiones le sacamos el 90% es un ingreso muy muy muy bajo por pensión 17 

después tenemos y lo puse en una letra un poquito más grande que es la Junta de protección social 18 

antes de la pandemia el aporte de la Junta de protección social era bastante bueno podría decirse 19 

a nosotros en el año 2019 el presupuesto de nosotros fue de 157000000 para todo el año tipos 20 

posterior a la pandemia nuestro presupuesto es de 58000000 al año y de ahí nace el por qué 21 

nosotros casi cerramos el servicio de atención el año pasado porque no sabíamos cómo recuperar 22 

esas deficiencias que se vinieron arrastrando las actividades fueron otro  tema en la mesa de la 23 

Junta directiva para los que recuerdan el hogar era una máquina de hacer actividades 24 

prácticamente hacíamos bingos carreras de cintas topes toros con los ojos cerrados porque era 25 

mes tras mes tras mes tras mes tras mes y después de la pandemia ya las actividades no tienen tanta 26 

aceptación número 1 y segundo las pocas que hemos querido hacer este año se han visto 27 

atropelladas por la cantidad de tramitología en los permisos para poderlas realizar y no es tan 28 

sencillo entonces es complicado después tenemos las donaciones en una letra muy menuda porque 29 

no es todas las personas que se identifican con las necesidades del hogar y en este año perturbamos 30 
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un nuevo proyecto que es el rinconcito albernia que está ubicado aquí en el centro de San Isidro 1 

del costado norte de la Iglesia como 50 m al oeste de la floristería para abajito y es una tienda de 2 

artículos de segunda que no es una millonada lo que nos deja pero 50000 colones que dejes un 3 

50000 colones que no teníamos y se maneja punta de voluntariado entonces ha sido un proyecto 4 

que nos da la esperanza de saber que algo bueno estamos haciendo para que la gente llegue con 5 

las donaciones de ropa de zapatos de juguetes y que como les digo lo poquito que deja es algo que 6 

no teníamos y el signo de pregunta es qué es lo que nosotros queremos gestionar ante nuestro 7 

gobierno local para ir cerrando nuestra presentación y ojalá tener un diálogo con ustedes de 8 

nuestras necesidades y nuestros planes a futuro qué esperamos de nuestro gobierno local cuando 9 

nosotros tramitamos la utilidad pública parte de lo que se nos instruyó es que nos convertimos en 10 

interés social y el y el primer instrumento de protector de nuestra institución debe ser nuestro 11 

gobierno local porque nosotros solventamos una necesidad para la comunidad cuál es esa 12 

necesidad albergar a la A las personas adultas mayores y por medio del programa red de cuido 13 

disminuir en un porcentaje la pobreza de los adultos mayores en la Comunidad de San Isidro y sus 14 

cuatro distritos sin embargo no habíamos tenido la necesidad tan urgente de solicitar recursos 15 

hasta el año pasado y de los 16 años que yo tengo de trabajar en el hogar únicamente municipalidad 16 

nos aportó un sistema de alarma contra incendios en el año 2010 que en aquel entonces había 17 

costado yo creo que como 3000000 y acaso es lo único que hemos recibido de aporte el año pasado 18 

creo que fue ajá la municipalidad invirtió 10000000 creo que fue 10000000 pero no fue una ayuda 19 

al hogar fue la reparación de una tubería que canaliza las aguas que vienen de de la urbanización 20 

los leones y que atraviesan y cuenta que nunca en la historia se le había dado mantenimiento a esas 21 

tuberías y se estaban quebrando entonces con toda la honestidad les digo la municipalidad por 22 

todos los millones porque nosotros entonces como no íbamos a recibir apoyo simplemente íbamos 23 

a tapar el la tubería entonces de ahí pues yo creo que solventamos una necesidad porque si las 24 

aguas nos no pasan por ahí no sé qué arreglo hubieran tenido que hacer para canalizar esas aguas 25 

no sé entonces se los aclaro porque en algún momento alguien dijo por ahí pero cómo que la muni 26 

no les dio si les dio 10000000 no fueron para nosotros fueron para beneficio propio de la 27 

comunidad y para que también a usted a la municipalidad en aquel entonces no les llenaran la 28 

sesión el Consejo con un montón de quejas por inundaciones de aguas porque la canalización de 29 

esas aguas es importante a tal grado que durante la reparación a nosotros se nos inundó el edificio 30 
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nuevo porque las aguas todavía no estaban kalani canalizadas adecuadamente de esto tenemos la 1 

gran ilusión de que se nos reconozca como una necesidad de la comunidad que se nos dé agilidad 2 

en la realización de nuestras actividades porque no las hacemos para lucrar las hacemos para 3 

sobrevivir que haya un trabajo conjunto porque creo que la municipalidad tiene grandes cosas y 4 

aquí no es decir el hogar albernia así es la Comunidad de San Isidro hace nosotros podemos ser 5 

una comunidad amigable con la persona adulta mayor y no lo necesita hacer el hogar albernia lo 6 

podemos hacer en conjunto podríamos revisar necesidades urgentes que no se están visibilizando 7 

por ejemplo cómo llegan los adultos mayores al hogar por la calle ustedes han ido a pie al hogar 8 

por ninguno de los de los cuadrantes se puede caminar por las aceras entonces tenemos que 9 

estudiar qué necesidades tiene la comunidad sabes la calle ustedes no saben lo difícil que es para 10 

un adulto mayor cruzarla para buses para llegar a la clínica entonces creo que el trabajo puede 11 

ser en conjunto necesitamos apoyo económico definitivamente y necesitamos seguridad a través del 12 

tiempo porque hoy ustedes aquí están sentados pero en 4 años no sabemos y yo escuché promesas 13 

en el Consejo pasado y aquí creo que usted no las saben entonces lo que necesitamos es seguridad 14 

a través del tiempo que significa que si ustedes realmente quieren impactar en en la calidad de vida 15 

de las personas adultas mayores dejen algo que ningún alcalde pueda quitar o que ningún Consejo 16 

pueda pueda eliminar en beneficio de la población adulta mayor cup y En resumidas cuentas el 17 

hogar seguirá luchando seguirá trabajando no le tenemos miedo al trabajo ni al reto hemos querido 18 

desfallecer el año pasado llegamos al 18 de diciembre con 1000000 de colones para pagar 19 

aguinaldos y teníamos 2 días para pagar 12000000 de colones y gracias a la buena voluntad y el 20 

corazón se lograron conseguir esos millones por medio de letras de cambio y a estas alturas del 21 

año se deben 2000000 todavía 2000000 al 17 de octubre cuando antes del 20 de diciembre tenemos 22 

que volver a pagar la misma cantidad entonces es realmente un reto pero estamos tratando de ver 23 

las cosas un día a la vez no queremos que vean al hogar con lástima sino como un proyecto a largo 24 

plazo porque la población adulta mayor está floreciendo y está creciendo como palomitas si no 25 

hacemos algo nosotros y ustedes en 40 años si no es que menos bueno yo en 20 años soy adulta 26 

mayor entonces quién va a ver por mí necesitamos plantear proyectos seguros para nuestro propio 27 

envejecimiento y tenemos que hacerlo ahorita porque yo sé que usted es mejor que ellos saben que 28 

los proyectos no se generan en un mes pero si tenemos que dejar huella porque vamos a hacer 29 
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muchos adultos mayores y hay muy poco compromiso de la gente joven para estar en un lugar como 1 

ustedes para generar cambios en una comunidad y de mi parte eso sería.” -----------------------  2 

Ana Flor Villalobos, Miembro de la Junta Directiva, agradece el espacio para conocer las 3 

necesidades de los adultos mayores de este Hogar, ya que han sido cambios constantes de faltantes 4 

de recursos económicos y aún más difícil por los cambios de decisiones del país, más las decisiones 5 

que esta tomando actualmente el presidente, a la vez insta a los miembros del Concejo Municipal 6 

pensar en los adultos mayores, inclusive a los que a futuro van a convertirse adulto mayor, y es muy 7 

triste las decisiones que toman las familias inclusive y dejan en abandono a los adultos mayores por 8 

diferentes razones, pide trabajar de la mano, además es importante trabajar de la mano, y valoren 9 

las decisiones en bien del Cantón, ya que cuando fueron elegidos fue para sacar adelante y es muy 10 

importante la unión y el dialogo. --------------------------------------------------------------------------  11 

El señor Sergio Ortíz Pérez, Regidor Propietario agradece la sensibilización que ejecutan día a día 12 

para el Cantón, y le parece la importancia de meterse en política para poder ayudar este tipo de 13 

cosas, además el impacto que tienen la decisiones a nivel gubernamental y nacional como lo ha sido 14 

lo recortes económicos como también la Educación, y por ello, considera que se pueda establecer 15 

una metodología para ayudar a todas las instituciones del Cantón por igual y así evitar inclusive 16 

conflictos a futuro y que maneje de la forma mas transparente ya que esto se nutre de los bienes que 17 

pagan los ciudadanos de este Cantón, además consulta sobre el proceso para recibir ayudas a nivel 18 

externa. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  19 

La señora Laura Campos Fernández, directora de Hogar de Ancianos Albernia, indica que tienen 20 

varias campañas, y que actualmente cuentan con una que se llama amor automático que consiste en 21 

rebajos automáticos de tarjeta de créditos y débito, pero solo cuentan con un donador, y las 22 

donaciones económicas son las que mas cuentan, ahorita se inician con padrinos para la donación 23 

de ropa, insumos de limpieza, entre otro, pero no se ha tenido un impacto económico, pero no es tan 24 

sencillo, ya que las personas se centran solo en sus propias necesidades y no la de los demás, y que 25 

todo ha sido un cambio después de la pandemia. -------------------------------------------------------  26 

El señor Francisco Madrigal Madrigal, Regidor Propietario, agradece a este Hogar por su arduo 27 

trabajo hacia la comunidad, principalmente el trabajo de Laura, ya que cuando se visita es impecable 28 

y es de reconocer, considera la importancia de retomar un acuerdo del Concejo Municipal referente 29 
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a la Ley de patentes, y que lo tenia el señor Daniel Perez para revisión en algunos aspectos y así 1 

empezar a trabajar en ello y poder colaborar a las diferentes Asociaciones de la comunidad.  --  2 

El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal indica que entrando en términos de 3 

colaboración, se había hablado de una condición que el concejo analice, es relacionado parecido a 4 

como se hace con la Cruz Roja, la diferencia es que por tener utilidad pública puede recibir un sinfín 5 

de colaboración y es que reciba un porcentaje especifico todos los años, ya que el impacto que tiene 6 

este hogar es muy grande y no ha recibido la ayuda necesaria, pero considera tomar un acuerdo que 7 

lo resguarde en el transcurso en el tiempo y con respecto a la Ley de Patentes es que eso quede listo 8 

para este año. -------------------------------------------------------------------------------------------------  9 

El señor Minor Orozco Valerio, síndico propietario de Concepción, felicita por el trabajo que 10 

realizan día a día y por sostenerse para dejar botado esta linda misión.  ----------------------------  11 

El señor Esteban Vargas Salazar, síndico propietario de San Isidro de Heredia, agradece por 12 

presentarse y por tocar puntos tan importantes que afectar a las instituciones del Cantón siendo así 13 

la tramitología para realizar actividades, ya que son caros, engorrosos y es muy difícil trabajar para 14 

pagar, y considera importante retomar el tema para que por parte de la Alcaldía retomar las 15 

tramitología de las actividades para que se minimicen tanto requisito y que esto pueda beneficiar a 16 

las personas del Cantón. ------------------------------------------------------------------------------------  17 

La señora Leidy Arguedas Fonseca, Regidora Propietaria, agradece el trabajo y además está de 18 

acuerdo en toda la ayuda que se les pueda dar y cubrir las necesidades de estas Instituciones y 19 

muchas de las personas que viven en este lugar son muy felices por el trató y ojala se puede concluir 20 

con la ley de patentes para poder ayudarles. -------------------------------------------------------------  21 

ACUERDO 1301-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales, somete a votación: ----  22 

Considerando ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

I. Que se recibe en audiencia a la señora Laura Campos Fernández, Coordinadora Asociación Casa 24 

Hogar para Ancianos Albernia, mediante el cual expresa las necesidades que actualmente cuenta 25 

dicha Asociacion, además solicitan el apoyo de este Gobierno Local para que se considera para 26 

futuros proyectos. --------------------------------------------------------------------------------------------  27 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando, el Concejo Municipal acuerda: -----  28 

1. Solicitar a la Administración para que se coordine una mesa de trabajo con la Asociación 29 

Casa Hogar para Ancianos Albernia para con el fin de poder colaborarles.  ----------------------  30 
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Se dispensa de trámite de Comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Christine 1 

Mendoza Morales, Sergio Ortíz Pérez, Francisco Madrigal Madrigal, Leidy Arguedas Fonseca 2 

y Angélica Salas Morales. Se declara. ACUERDO POR UNANIMIDAD Y 3 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ---------------------------------------------------------------------  4 

 5 

ARTÍCULO II. Clausura ---------------------------------------------------------------------------------  6 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número cero cero 7 

cuarenta y tres, dos mil veinticuatro, del diecisiete de octubre de dos mil veinticuatro, al ser las 8 

veinte horas con veintiséis minutos. ----------------------------------------------------------------------  9 

 10 

 11 

 12 

______________________________                             ____________________________ 13 

  Licda. Angélica Salas Morales                                         Licda. Dilana Fonseca Rodríguez 14 

Presidenta del Concejo Municipal                                     Secretaria a.i. Concejo Municipal 15 
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